

# Erfolgreiche Residenzpaare beim Senioren-Sonderklassen-Meeting

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ richtete an diesem Wochenende in seinem Tanzsportzentrum das traditionelle Senioren-Sonderklassen-Meeting aus. **Dr. Axel und Eva Tobüren**, sowie **die Drs. Dirk und Doris Wetterkamp** vom gastgebenden Verein erreichten in ihrer jeweiligen Altersklasse das Finale.



Zunächst starteten 12 Senioren IV Sonderklassenpaare im festlich geschmückten Saal mit ihrem Turnier und **Tobürens** gelang der Sprung ins Finale. Unter dem Beifall der zahlreich erschienenen Zuschauer beendeten sie es auf dem 6. Platz.  
Sieger in dieser Altersklasse wurden Ulf und Ingeborg Sobischek aus Aachen.

17 Paare traten in der Senioren III Sonderklasse an. Klare Gewinner dieses Turniers waren die Deutschlandpokalgewinner und Residenzmitglieder Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm, die für den TSC Dortmund starten.

In der Senioren II S-Klasse waren die **Drs. Dirk und Doris Wetterkamp** vom gastgebenden Verein am Start. Auch sie erreichten von 10 Paaren klar das Finale und belegten einen 2. Platz. Gewinner dieses Turniers wurden Stefan Mußmann und Dagmar Rudolph-Mußmann aus Düsseldorf.



Das Tanzsportzentrum der Residenz Münster ist für viele Tanzpaare ein besonderer Magnet - nicht nur wegen der wunderbaren, großen Tanzfläche, sondern auch wegen der aktiven Zuschauer, die die Paare immer wieder zu Höchstleistungen anspornen - wie auch heute wieder. Den Organisatoren ist ein rundum gelungener Turniertag gegückt – nach dem Tanz in den Mai – das zweite Event an diesem verlängerten Wochenende.

02.05.2009  
Elisabeth Striegan-Böhm